
よろっさ やろっさ つなごっさ！ 春 まち ぽかぽか プロジェクト 

プログラム４ 

「町会と福祉の関係とは！～他のところのうなづけるお宝ばなし聞いてみんけ？！～」 

アンケートまとめ 

 ☆全参加者１０６名（参加者９１名、ＮＷ委員・社協事務局１５名） 

☆アンケート回収率６６％（参加者９１名中、６０名回収） 

    ☆参加者９１名内訳 

  ・町（内）会長  ８名    ・町役員   １４名  ・公民館長     ４名 

  ・民生児童委員 ２０名    ・福祉推進員 １６名  ・ボランティア  ５名 

  ・ケアマネジャー ２名    ・ＡＰ委員   ５名  ・老人会     １名 

  ・地域福祉委員会活動推進員 ６人 ・地域福祉委員会委員 ２名  ・一般 ８名 

 

アンケート 

＊該当するものに○印をつけ、（  ）には、ご意見を、ご自由にお書きください。 

①参加されていかがでしたか？ 

Ａ．よかった ５７名     Ｂ．まあまあ ３名     Ｃ．よくなかった ０名 

 

 ②印象に残ったことをお書きください。 

 ・３町の活動事例がそれぞれ特徴あって、グループワークもいろいろ聞けて、我が町に採り入れ 

られる点が、いくつかあり、今後に向けて心強く感じたプログラムでした。 

・町内の全ての活動が福祉に関わっているので、町民個々の家庭を見ること、リーダーやキー 

マンが大切である。 

・町（内）会と公民館が一体となって、福祉活動を行っている事例が印象的で、素晴らしいと 

思いました。 

・公民館の開放日をつくることや、いきいきサロンに男性の参加者をいかに増やしていくかなど、

話し合えて良かった。 

・公民館との連携の必要性。 

・いろいろな地域の人たちとの話し会い。 

・宮竹町のとなり組。 

・みんなで話し合うこと。グループワーク。 

・他町の活動を聞いて、我が町で、できることがないか、考えさせられた。 

・各町内会の実情に合わせた活動。 

・事例紹介をした町会活動の素晴らしさ。熱い思いで取り組んでいること。 

・世帯数が少ない町内会は、まとまっている。 

・紹介された各町の福祉に取組む姿勢がよく分かり、今後の我が町の取組みの参考にしたい。 

・各地域によって取組み方がいろいろあり、町会長のリーダーシップが問われると思った。 

・福祉と防災に頑張っているところがあった。 

・地域福祉委員会の活動をみんなに知ってもらう方法。 

・このような機会に初めて参加して、とても良かった。 

・福祉に関心のある長のいる町は活動が活発である。 



②印象に残ったことをお書きください。（続き） 

・町内会長の取組み方で、組織体制や活動の内容に差が著しく出ると感じた。この場にもっと 

 町内会長に参加して欲しいと思った。 

・いきいきサロンに男性の参加者が少ないので困っていたが、事例紹介の中で、いくつか参考に 

 になることがあった。 

・継続の宮竹町、これからの泉台町、まとまりの西任田町 といった印象。 

・力まず、楽しく福祉に取り組んでいるように感じた。 

・町会の大小によって、問題の差があり、どうしたら良いか？ 

・いきいきサロンの案内を手作りで、一人一人手渡ししていること。 

・いきいきサロンの参加者をもっと増やしていく方法のヒントをつかむことができました。 

・障がい者への福祉活動。知的障がい者とのコミュニケーション。 

・お宝ばなしが聞けて良かった。 

 

③今後、貴方が参加してみたいこと、やってみたいことをお書きください。 

・もっと、暮らし、生活に密着した福祉を取り組んでいきたい。 

・いきいきサロンに男性が参加できるような企画をしていきたい。 

・町全体が一つになり、いろいろな行事や福祉活動に取り組んでいければと思いました。 

・町内会、公民館への福祉のアプローチ。 

・町内の状況を把握して、少しでも力になりたい。 

・福祉に関する活動への参加を呼びかけ、自らも参加すること。 

・もう少し公民館を開放して、いつも地域の人が利用しやすいかたちにしていきたい。 

・実践活動をもっと計画できるようにしていきたい。 

・町会と福祉のつながりを絶対につけなければと思う。自分たちの町は自分たちで守る気持ちを 

 持っていきたい。 

  ・いろいろなボランティア活動に参加してみたい。 

  ・もっと地域の中に入り、話し合いをする事を大切していきたい。 

  ・肩肘張らず、活動していきたい。 

  ・チョイボラ、時間を見て、少しでも関わっていきたい。 

  ・これまで以上に地域活動に協力していきたい。 

  ・町会で福祉に関するイベントをする。横のつながりを広げていく。 

  ・ウォーキング会をつくりたいので、そんな情報を得たい。 

  ・公民館と地域福祉委員会の１本化。 

  ・買い物ボランティア 

  ・マップづくり （していない方）、マップづくりの充実していきたい （既にしている方）。 

  ・少しでも多く、地域活動に参加していきたい。 

  ・一人暮らしの方を見守っていきたい。町会の方に協力をお願いしたい。 

  ・アパートの高齢者をどうしたら良いか？ 

  ・もっと情報収集したい。 

  ・町内会の組織づくり。 

  ・今後は老人会との連携を深めて、誰でも気軽に参加できるようなサロンを開催していきたい。 

・西任田町の事例を今後の参考にして、取り組んでいきたい。 

  ・町のために福祉活動に参加したい。 

 


